

La Palabra Hablada No 76

Digan Como Fue Dicha

Brian Kocourek

2 Timoteo 3:16 *Toda la Escritura es inspirada por Dios, (la raíz de la inspiración es inspirar lo que significa respirar, **Toda la Escritura es inspirada por Dios**, porque **de la abundancia del corazón habla la boca**. Y, por tanto, proviniendo de Dios, es) **y útil para enseñar, para redarguir, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.***

Amado Padre, venimos bajo la sangre derramada de Tu Hijo Jesús esta noche, y te pedimos que nos ayudes una vez más mientras abrimos tu Palabra para obtener una mejor comprensión de este gran mensaje que diste a Tu profeta William Branham. Y mientras venimos a Tu Palabra, ayúdanos a ver las cosas que tu profeta está hablando en este mensaje a nosotros, La Palabra Hablada Es La Simiente Original de Tu palabra escrita. Sabemos, Señor, que has mantenido velando Tú Palabra, y también sabemos que Tú bajaste y vindicaste el mensaje que diste a Tu Profeta. Porque no vino con sus propios pensamientos, pero creemos que cada pensamiento que ha sido hablada por tu Mensajero vino de Quién dio el mensaje, porque él demostró a si mismo ser un buen administrador de tu Palabra. Por lo tanto, te pedimos que nos ayude a encontrar el pensamiento de este mensaje en la Sagradas Escrituras, porque sabemos que al hacerlo deberán estar bien fundamentadas y listas para hacer frente a las tormentas de los juicios venideros de la Resurrección que son ordenados a que vengan a esta tierra y que ya están en curso.

Padre, sabemos eso *Tu nos diste la palabra que ha llegado a confirmar Tu Palabra*. Y sabemos eso *usado al hombre de tu elección para hacerlo*, y estamos agradecidos por ello. Ahora, ayúdanos a orar para ver estos pensamientos que diste a tu profeta para hablar, ayúdanos a ver la Sagrada Escritura, por lo tanto te pedimos en el nombre de Jesucristo, Tu Hijo amado, nuestro hermano mayor, Amen.

Ahora, yo creo lo que se dijo en la oración con todo mi corazón, porque hemos visto la misma obra de Dios de la misma manera en su Hijo Jesús, quien dijo en **San Juan 5:19**, *No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.* y en **Juan capítulo 12** donde Jesús dice, *Porque yo no he hablado por Mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.* Y hemos visto la misma obediencia y mayordomía del profeta Dios William Branham también en esta hora y de modo que podemos tener la confianza de saber que todo lo que se nos enseñó viene de la Biblia y si no encaja con esta Biblia, entonces no estamos leyendo con un sano juicio. Y ese es el mayor problema al que enfrentamos en este Mensaje es que muchos de los que reclaman creer que el Mensaje no lo entienden y porque no entienden el Mensaje cuando tratan de reflejar, o citarla, no están diciendo la misma cosa, porque no saben lo que se enseña, y si no saben lo que se enseña, entonces cómo van a decir la misma cosa. Usted tiene que tener la misma mente para decir la misma cosa.

1 Corintios 1:10 *Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.*

Así que vamos para ser unidos a una misma mente, y hay una sola mente en el que tenemos que unirnos, y esa es la mente de Cristo.

En su carta a los **Filipenses** El Apóstol Pablo dijo en **1: 27** *Solamente que os comportéis como es digno del evangelio de Cristo, para que o sea que vaya a veros, o que esté ausente, oiga de vosotros que estáis firmes en un mismo espíritu, combatiendo unánimes por la fe del evangelio,*

Y luego dijo en **Filipenses 2: 5** *Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,*

Por lo tanto, es posible tener la mente de Cristo, pero como vemos tenemos que ser de una mente y un espíritu, por lo tanto sin la recepción de la propia vida de Dios a través de su propio Espíritu, cómo podríamos tener la mente que estaba en Cristo.

1 Corintios 2:9 *Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.*

Ahora, esta noche vamos a continuar con nuestro estudio de La Palabra Hablada Es La Simiente Original, y vamos encontrar en el párrafo número 56.

56 Ella era una hibridadora, una novia. Fíjense, a través de eso trajo muerte, tratando de tomar la Palabra de Dios y mezclarla con algo de sabiduría. ¿Ven? Uds. no deben de hacer eso. Aunque Uds., creen que es...que tienen sabiduría para explicarla, sólo digan: "Dios lo dijo, y eso lo establece". Y Dios lo dijo así, y eso es todo lo que cuenta. Si Uds. no pueden explicarla, déjenla por la paz, pero sólo digan que es así, porque Dios lo dijo así. ¿Ven?, sólo digan: "Dios lo dijo".

57 Ahora, fíjense. Ahora, no se mezclará. No debe de ser alterada; Dios castigará a aquel que lo hace; y no se hibridará con algo más. Es la Palabra de Dios, sola. Dios no necesita su palabra con la de El. Nosotros no debemos de hablar nuestra propia palabra; nosotros debemos de predicar Su Palabra, la Palabra de Dios.

Ahora, en los párrafos que hemos leído esta noche, el hermano Branham dijo que la Palabra Original de Dios es lo que tiene la vida en ella, y no se supone que mezclemos con otra sabiduría, porque no funcionará si intenta obtener eso por su propia cuenta. Se necesita la revelación para verlo y una vez que se ha revelado a usted eso llega a ser muy fácil para ver que usted se pregunta cómo podría haber perdido antes.

En el apartado 56 el hermano Branham dijo, *Fíjense, a través de eso trajo muerte, tratando de tomar la Palabra de Dios y mezclarla con algo de sabiduría. ¿Ven? Uds. no deben de hacer eso. Aunque Uds., creen que es...que tienen sabiduría para explicarla, sólo digan: "Dios lo dijo, y eso lo establece". Y Dios lo dijo así, y eso es todo lo que cuenta. Si Uds. no pueden explicarla,*

déjenla por la paz, pero sólo digan que es así, porque Dios lo dijo así. ¿Ven?, sólo digan: "Dios lo dijo".

Ahora, fíjense él dice, *Si Uds. no pueden explicarla, déjenla por la paz, pero sólo digan que es así.* Y eso es lo que he tratado de decir a los ministros de todo el mundo de hacer justamente eso. No me importa lo que cualquier hombre predique con relación a la Deidad, si es que lo está diciendo de la manera que William Branham lo dijo.

Y ¿cómo Él lo dice? Bueno, Ante todo él nos dijo que *Jesús no podía ser su propio padre*, y en segundo lugar dijo *yo no soy un Unitario*, y tercero, él dijo, que *Jesús y Su Padre no eran uno como su dedo es uno*, y cuarto él dijo *Dios, aún no estando en Jesús, hasta que se bautizó en el río Jordán.* Quinto, él nos dijo que *Dios dejó a Jesús en Getsemaní*, y sexto él Dijo que *Jesús era un ser dual, porque Dios moraba en Él*, Séptimo él dijo, y él dijo que *el Logos que salió de Dios era una parte de Dios*, y ese era *el Hijo de Dios*. Así que, mientras se enseñe lo que dice el profeta, entonces realmente no me importa cual de las palabras usted la coloca para decir las mismas cosas, simplemente no trate de mezclarla la llamada sabiduría del Unitario o la sabiduría trinitaria con lo que él dijo, y usted estará bien.

Porque nos dijo *el original es lo que contiene la vida.* Por lo tanto, tome las citas que usted tenga, compatibilícelos con la Palabra escrita de Dios y no se saldrá del camino. Pero ese es el problema que yo veo en relación con este Mensaje, los hombres trabajan con más ahínco luchando contra lo que él dijo que decir simplemente lo que él dijo.

Usted sabe que no hay ninguna cosa que el hermano Branham diga que no se explique de una manera u otra, y si usted toma cualquier cita relativo a su enseñanza sobre la Deidad o en relación entre el Padre y el Hijo, siempre se encuentra explicándolo. Muéstreme una cita donde diga, Jesús es Dios y yo le mostraré cómo aclara esa declaración diciendo que Dios moró en él.

Ahora, para ustedes ministros laicos por ahí escuchando este sermón, yo quiero que escuchen lo que el hermano Branham les está diciendo. Él dijo, *Si Uds. no pueden explicarla, déjenla por la paz, pero sólo digan que es así, porque Dios lo dijo así.*

Ahora, el hermano Branham no habría dicho esto si no hubiese un problema en el pueblo al respecto. Muchos tratan y la mezclan tratando de explicar los demás y que terminan haciendo más daño que si solamente dejaran decir para empezar.

Mateo 16:13 Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos, diciendo: ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre? 14 Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o alguno de los profetas. 15 El les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? 16 Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. 17 Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, sino Mi Padre que está en los cielos.

Mateo 13:10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 El respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. 12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus

ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veís, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron. 18 Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador:

Compañerismo Por Medio de la Reconciliación 55-0605 P: 38 *Jesús prometió a sus discípulos vinieron de la montaña. Dijo, "¿Quién dicen los hombres que soy, el hijo del hombre, lo soy?" "Unos dicen que eres Moisés, y otros dicen que eres Elías. Y algunos dicen que eres Jeremías". Él dijo, "¿Quién dicen que yo soy?" Pedro parado allí dijo: "Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo". Él dijo, escuchen, "Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, no has aprendido eso en un seminario, no aprendiste esto de hombre, ni carne ni sangre te ha revelado esto, sino Mi Padre que está en los cielos te las ha revelado. Ahora, la iglesia católica dice, "Fue hecha sobre la confesión de Pedro". La iglesia protestante dice que fue Cristo, la Roca, que Él había edificado Su iglesia. Pero si usted nota de cerca no era ninguno. Era una verdad espiritual de Dios revelado a Pedro que Jesús era el hijo de Dios. Y la Biblia dice, "Ningún hombre puede llamar a Jesús, "el Cristo", sólo por el Espíritu Santo." Amén. "Sobre esta roca, él dijo, edificaré mi Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella. Edificaré mi iglesia espiritual a la verdad revelada". Amén. Por la gracia soberana de Dios llama a Su hombre y se revela a sí mismo. Amén.*

Entonces vemos aquí un profeta vindicado diciéndonos que la promesa no estaba basada en Jesús el hombre o en Pedro, sino fue en la revelación de saber que Jesús era el Hijo de Dios que Dios edificaría su iglesia sobre eso. Entonces, ¿cómo se puede enseñar que Jesús era su propio padre? o que Jesús y Dios son uno como su dedo es uno. ¡Eso no fue lo que se ha revelado a Pedro!

Conferencia Con Dios 59-1220M P: 38 *Ahora, mi hermano Católico, y también muchos de mis Protestantes, yo no los estoy lastimando. Pero cuando Uds. tratan de hacer a Jesús un Dios un poco menor que Dios, hacerlo un Dios menor, (Uds. le cortan sus pies sólo un poquito bajo la cabeza de Dios, y lo hacen un Dios menor, Uds. están errados. **Jesús era un Hombre**. El mismo se llamó el Hijo del Hombre. Ese fue el golpe mortal para el diablo. El diablo de elevó, él mismo se edificó un reino más hermoso que el de Miguel. Caín, su hijo, quería hacer un altar hermoso, todo de frutas y cosas. Dios no mora en esa clase de hermosura.*

Mirada a Jesús 63-1229E P: 88 *Ahora, encontramos que depende a lo que se está viendo: un bien vestido, bien peinado, una especie de turbante. Usted no podrá verlo porque era un hombre común. Dios lidia con los hombres. **Jesús era un hombre. Dios estaba en el hombre, y él era Dios.***

Preguntas y Respuestas COD 61-0112 P: 162 *Así que, la razón que este Mensaje...este Mensaje tendrá que ser visto **en este respecto**, es para probar que así es. Ahora, **nosotros sabemos, hermanos, que el hombre no puede ser Dios**. Aunque el hombre sí es un dios, cada uno de Uds. es un dios. Cada uno fue hecho para ser un dios, pero no mientras Ud. esté en esta vida. ¿Ven? **Jesús fue un hombre al igual que nosotros, pero Dios estaba en Él**. La plenitud de Dios estaba en Él; nosotros tenemos el Espíritu por medida.*

Hijos de Dios Manifestado 60-0518 P: 49 *Ahora, allí es cuando Dios... lo que Dios hizo para traer hijos e hijas para Él. Ahora, ¿quiénes son estas personas? ¿Cómo hicieron ellos alguna vez...? ¿Qué hicieron estas personas para merecer esto? ¿Cómo lo hicieron? Dios, en el principio, antes*

de que un Ángel fuera hecho... ¿Cuántos saben que El es infinito? Ahora, Uds. hermanos trinitarios, no estoy queriendo herirlos, pero ¿cómo en el Nombre de la buena Palabra de Dios podrían Uds. colocar a Jesús siendo una persona separada de Dios mismo? Si Jesús pudiera tomar a otra persona y la hiciera ir y morir, para redimir a esta persona aquí, El sería un ser injusto. ¡Sólo hay una manera en que Dios pudiera hacerlo, sería que El mismo tomara el lugar! Y Dios llegó a ser carne para que El pudiera probar los dolores de la muerte, para quitar el aguijón y la muerte de nosotros, para que pudiéramos ser redimidos por la Suya propia. Por eso es que El será tan adorado. **Jesús era un hombre, seguro que El lo era. El era un hombre, h-o-m-b-r-e, nació de la virgen María. Pero el Espíritu que estaba en El era Dios sin medida, en El habitaba corporalmente la plenitud de la Deidad. El era Jehová-jireh, El era Jehová-rafa, El era Jehová-manases, El era Jehová; nuestro Escudo, nuestra Adarga, nuestro Sanador; El era Alfa, Omega, el Principio y el Fin; El era el Primero, el Ultimo; El Era, el que Es, y que Ha de venir; la Raíz y el Linaje de David, la Estrella de la Mañana, pues, El era Todo en todo. ¡En El habitó corporalmente la plenitud de la Deidad!**

Conferencia con Dios 59-1220M P: 45 Recuerden, Jesús era un hombre, Dios estaba en él.

El Ciego Bartimeo 59-1127 P: 49 Jesús no sanaba a la gente; El únicamente sanaba como Dios le mostraba a El que sanara. ¿Cuántos saben eso? San Juan 5:19. "No puede el Hijo hacer nada, sino lo que ve hacer al Padre". Y entonces cuando El se paró delante del pueblo, bueno, El podía decirles... La razón que ellos sabían que **El era el Hijo de Dios**, y que era el Profeta del cual Moisés había hablado, es porque El era el Dios-Profeta. ¿Ven?, la razón que yo digo "Profeta, Dios-Profeta", eso parece que Uds. no lo entienden muy bien; quizás sería mejor que yo lo explique. **Jesús era un Hombre. El sólo era un Hombre, un Hombre nacido de virgen. Correcto. El era el Hijo de Dios. Su Padre era Jehová-Dios Todopoderoso. Correcto. Y entonces Jehová le edificó una Casa, la cual era Su Hijo, para El mismo presentarse al mundo. Y Dios estaba en Cristo, reconciliando al mundo para Sí mismo. ¿Es correcto eso? Ese era Dios en Cristo, reconciliando al mundo para Sí mismo.**

Preguntas Y Respuestas Hebreos, Parte II COD 57-1002 P: 56 63. Por favor explique la trinidad. ¿Cómo puede el Hijo sentarse a la diestra del Padre, intercediendo por el... intercediendo al Padre, si ellos no son dos personas? Bien, querido amigo, es una...esto es una revelación. Si Jesús dijo: "Yo y Mi Padre somos uno", entonces, ¿cómo pueden ser dos? ¿Ve? No son dos. Una vez una mujer me dijo, yo había explicado sobre esto, y me dijo: "Tú y tu esposa son dos, pero sin embargo son uno". "Pero, Dios y el Hijo es una cosa diferente a esto", le contesté yo, "¿ve? ¿Me ve Ud.?", le pregunte yo. "Sí", dijo ella. "¿Ve Ud. a mi esposa?", le pregunte yo. "No", dijo ella. "Entonces", dije yo, "el Padre y el Hijo es una cosa diferente a esto; Jesús dijo: 'Cuando Tú me ves, ves al Padre'". ¿Ve? El Padre y el Hijo... **El Padre era Jehová Todopoderoso (Dios) viviendo en un tabernáculo llamado Jesucristo, el cual era el ungido de Dios. Jesús era un hombre, Dios es un Espíritu. Y ningún hombre ha visto a Dios nunca, sino únicamente a quien el unigénito del Padre lo ha declarado. El era...El...Su personalidad, Su ser, Su Deidad, lo que El haya sido, ¡El era Dios! El era nada menos o nada más que Dios. Aunque, El era un hombre. El era un hombre, una casa en la cual Dios habitaba. Correcto. Era Dios morando ese lugar**

Apocalipsis Capitulo Uno 60-1204M P: 50 Ahora, la iglesia católica dice que la edificó sobre Pedro. Bueno, eso es realmente pensamiento carnal. Usted no puede imaginar una mente espiritual comprender una cosa como esa, como Dios, con Su propio Hijo, que están allí y, sin embargo, edificando su iglesia sobre un común, ordinaria, hombre nacido de pecado. El hombre la

probó. Él, con ese mismo espíritu sobre él, maldijo a Jesús y le negó allí en su cara. No fue Pedro, ni tampoco se trata de una - una roca que estaba allí, como algunas iglesias afirman que fue, no era una roca, porque Pedro... La roca que Él estaba hablando allí, no fue Pedro no él mismo. Ahora, mucha gente protestante trata de decir: "Fue Jesús. Fue en él que se edificó la iglesia: No, todavía está errado. Si usted nota, no fue Jesús, no fue Pedro, fue la revelación. "ni carne ni sangre no te ha revelado, sino mi Padre que está en los cielos ha hecho esta revelación".

Ahora, volviendo con lo que el hermano Branham nos decía, vamos a leer el párrafo 57 *Ahora, fíjense. Ahora, **no se mezclará. No debe de ser alterada; Dios castigará a aquel que lo hace; y no se hibridará con algo más. Es la Palabra de Dios, sola. Dios no necesita su palabra con la de El. Nosotros no debemos de hablar nuestra propia palabra; nosotros debemos de predicar Su Palabra, la Palabra de Dios.***

Ahora, mientras los hermanos traen los elementos para el servicio de comunión, Vamos a inclinar nuestros rostros en oración.

Amado Clemente Padre, hemos escuchado esta noche, Tu Palabra, y sabemos Tu instrucción para nosotros de no añadir a lo que has dicho, o quitarla de ella, pero todo lo que necesitas de nosotros es decir, de la manera en que ya has dicho ello. Por lo tanto, te pedimos que nos ayudes Padre para hacer justamente eso, cuando hablamos a otros acerca de la gran revelación de la forma en que Tú estuviste en Cristo reconciliando el mundo para ti mismo. Padre ayúdanos a tener el Así Dice el Señor o sólo para mantener todavía, por lo que te pedimos en el nombre de Cristo Jesús, tu hijo primogénito y tu hijo unigénito. Amén.

Ahora, si volvemos a nuestras Biblias a **Juan capítulo 13** y **1 Corintios 11:23** para un texto de nuestro servicio de comunión como cambiar el orden del servicio en este momento.....